



BARTHOLOMÄUS-GESELLSCHAFT e. V.

Bartholomäus-Gesellschaft e.V. *Mozartstraße 19*D97294 Unterpleichfeld

Mozartstraße 19
D-97294 Unterpleichfeld
Telefon 09367 – 2838
Fax 09367 – 986537

Bankverbindungen
Sparkasse Mainfranken
IBAN DE52 7905 0000 0270 1005 55
BIC BYLADEMISWU

Pax Bank e.G.
IBAN DE78 3706 0193 6060 6010 10
BIC GENODEDIPAX

Berlin, im November 2019

Liebe Mitglieder und Freunde der Bartholomäus-Gesellschaft,

zum Weihnachtsfest und zum Jahresende möchte ich Ihnen wieder einen herzlichen Gruß und einige Informationen senden.

Im Juli war eine fünfköpfige Delegation unserer Bartholomäus-Gesellschaft in Mumbai, um das neue Waisenhaus BalBhavan einzuweihen. Leider waren die Bauarbeiten wegen Verzögerungen bei der Lieferung von Baumaterial noch nicht abgeschlossen. Am 7. Dezember aber können 150 Mädchen ihr neues Zuhause beziehen. Der Bau des Waisenhauses hat insgesamt 1,3 Millionen Euro gekostet. 750.000 € haben die Schwestern in Indien an Spenden gesammelt. 222.000 € kamen von „Bild hilft – ein Herz für Kinder“ und 330.000 € konnte dank Ihrer Spenden die Bartholomäus-Gesellschaft beisteuern. Damit haben 150 Mädchen endlich wieder ein ordentliches Heim. Ich danke Ihnen im Namen der Kinder und der Schwestern von Herzen für Ihre Hilfe!



Außenansicht des BalBhavan im November 2019

Katastrophale Fluten, hervorgerufen durch eine Woche pausenlosen Regen, führten zu Zerstörungen und Erdbeben in Maharashtra, Karnataka und Kerala. Mehr als 200 Menschen wurden getötet und über 1.000.000 Menschen sind durch die Flut stark betroffen.

Die Helpers of Mary haben auf diese Katastrophe sofort reagiert und Transporte mit Lebensmitteln, Kleidung und Hygieneartikeln zusammengestellt und in die betroffenen Gebiete geschickt. Die Bartholomäus-Gesellschaft hat diese Aktion mit 20.000 Euro unterstützt.



Während unseres Besuches im Juli in Mumbai berichtete uns die neue Generaloberin, Schwester Priya, über zunehmende Krebserkrankungen bei den Schwestern. Insgesamt acht „Marys“ sind an Krebs (zumeist Lungenkrebs) erkrankt. Die jüngste Schwester ist erst 34 Jahre alt. Schwester Bridget, die Leiterin des Waisenhauses Bal Bhavan, ist im September 2019 an Lungenkrebs verstorben. Zwei weitere Schwestern müssen dreimal wöchentlich zur Dialyse. Schwester Priya bat uns um unsere Hilfe, damit sich alle „Marys“ einmal im Jahr einem Gesundheitscheck (Krebs, Tuberkulose, Diabetes, etc.) unterziehen können. Je nach Alter betragen die jährlichen Kosten dafür 130 € bis 170 € pro Schwester. Vor ca. 20 Jahren hatte die Bartholomäus-Gesellschaft Gesundheitschecks für alle Schwestern ab 40 Jahren über einen Zeitraum von 5 Jahren finanziert. Danach stand kein Geld mehr für die Untersuchungen zur Verfügung. Die Fördervereine aus Köln und Dülmen sind bereit, mit uns dieses Projekt zu unterstützen. Nur gesunde Schwestern können sich dem Dienst an den Kindern und Armen widmen.

Ich bitte Sie deshalb um ihre großzügige Spende, damit alle Schwestern sich in Zukunft einmal jährlich einem Gesundheitscheck unterziehen können. Umseitig finden Sie das Bittschreiben von Generaloberin Schwester Priya.

Im Namen des Vorstandes und der „Marys“ wünsche ich Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, friedvolles Neues Jahr.

Ihr

Ernst Pulsfort
1. Vorsitzender

P.S. meine neue Adresse ab 14.12.19: Pfarrer Dr. Ernst Pulsfort, Diepenbrockstraße 8, 49808 Lingen (Ems) – Telefon: 0163 1662122

1. Vorsitzender
Dr. Ernst Pulsfort
Diepenbrockstraße 8
D 49809 Lingen

2. Vorsitzende
Inge Spratte-Marzouk
Gartenstraße 10
D 49809 Lingen

Schriftführer
Bernhard Gunn
Mozartstraße 19
D 97294 Unterpleichfeld

Schatzmeister
Peter Bock
Klopstockstraße 27
D 10557 Berlin